

# Más de 22.000 valencianos participan en ritos satánicos

Un experto cataloga 45 grupos demoníacos en la C. Valenciana de los que seis acaban de instalarse. Hasta cinco de estas sectas son también neonazis



Más de 22.000 valencianos participan en ritos satánicos  
Más de 22.000 valencianos participan en ritos satánicos

**ADELA MÁRQUEZ VALENCIA** Sexo, sangre y drogas. Es el triángulo vicioso, además del plato fuerte, con el que funcionan los 45 grupos de corte satánico activos en la Comunitat Valenciana, incluyendo los últimos seis, que se han instalado recientemente y que suponen un gran peligro para la sociedad, según cuenta a Levante-EMV el experto en el tema Antonio Toscano.

En la C. Valenciana hay unas 22.000 personas adeptas a alguna de estas sectas que, directa o indirectamente, participan de forma continuada en las actividades de dichos grupos. Cada vez hay más seguidores que se incorporan de forma gradual e imparable a actos que rozan la ilegalidad, pues en éstas prácticas es habitual el consumo de drogas, y el sometimiento forzoso de los participantes a prácticas sexuales bajo la mezcla explosiva de alcohol y drogas alucinógenas, a las que se están incorporando las de nuevo diseño.

## Profanación de tumbas

Todas las sectas tienen un denominador común: veneran a Satanás, Lucifer o alguna deidad demoníaca. Esto lleva a sus integrantes a un éxtasis frenético y encolerizado que, según explica Antonio Toscano, les hace creer todo lo que el líder les dice. Como consecuencia, los actos vandálicos y la profanación de tumbas e iglesias, que se han duplicado alarmantemente en los últimos años, están a la orden del día en entornos muy cercanos a Cataluña, Castelló y Valencia.

Las Hijas del Fuego es uno de los grupos que ha entrado con más fuerza en Valencia. Pertenece a la Organización Internacional Luciferina, que cuenta con más de 27 sedes de distintos subgrupos en la C. Valenciana.

Se necesita un duro proceso para entrar a formar parte de Las Hijas del Fuego, tras el cual, los integrantes se tatúan el 666 en su cuerpo y realizan sacrificios de animales de forma regular para demostrar su fidelidad. Sin embargo, añade Toscano, el peligro reside en otros grupos que tienen como maestro y guía la figura de Hitler. La Fraternidad de Bálder, la Orden de los Nueve Ángulos, la Orden Verde, la Orden Aria y la Corte de Satán son sectas de alto riesgo para la sociedad por su ideología neonazi, de extrema derecha.

La ya conocida Iglesia de Satán defiende el racismo y la violencia como única manera de exterminar a los seres inferiores, es decir, aquellos que no comparten su ideología. La Orden de los Nueve Ángulos (ONA) se implantó en Cataluña en 2007 y en los años siguientes "ha ido penetrando en Valencia de manera preocupante", afirma Toscano. Se rige por fuertes ideas neonazis y reivindica a Hitler como su líder y precursor del Anticristo. La Corte de Satán, que llegó a Valencia en 2003, tiene una clara línea xenófoba: su objetivo es crear una misma raza de personas de un color de piel único.

La secta más reciente en Valencia es la de Testigos de Lucifer, que apenas lleva activa unos meses en la capital y que actúa bajo el lema "el color sí distingue la verdadera raza de Lucifer". Tiene varias sedes, según ha informado Antonio Toscano, situadas en poblaciones valencianas como La Safor, La Ribera, o en Valencia capital.

Muchos de estos grupos activos en la Comunitat Valenciana están estrechamente relacionados con organizaciones que operan en Francia y sus anuncios aparecen en páginas web y en foros que utilizan para captar miembros, cuyo perfil estándar es el de jóvenes y mujeres de mentalidad débil, necesitados de cariño, que sufren soledad o que tienen un desequilibrio emocional fuerte. Antonio Toscano hace un llamamiento a la inteligencia y a la razón para frenar, en la medida de lo posible, el avance de estos colectivos pseudorreligiosos que causan verdaderos quebraderos de cabeza a muchas familias y a la sociedad actual.

## La ley frente a las sectas

La ambigüedad del término "secta" hace que sea imposible una definición legal del fenómeno. El Estado defiende la libertad de religión en la Constitución, por ello no puede penalizar la adhesión a una de ellas. Pero la Carta Magna también reconoce el derecho a la dignidad de cada persona y al libre desarrollo de su personalidad. Por tanto, estas prácticas satánicas se pueden condenar, al menos, por delitos de lesiones, delitos contra la integridad moral y por proselitismo ilícito.

## COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

## VER MÁS OFERTAS AQUÍ

**7.1 Dual Zone Internet.** Don't ignore this opportunity!  
★★★★★  
\$565.15  
+ info

**Dream Chronicles 2.** Special deals for game lovers.  
★★★★★  
\$19.99  
+ info

**Invitations And Announcements Vistaprint.** Special offer for online purchases.  
★★★★★  
\$1.99  
+ info

## HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

## Últimos vídeos en levante-emv.com



"Ni idea de lo que le pasó a la niña"

Ver vídeo»



Zapatero a Rajoy: "Es mejor cambiar"

Ver vídeo»



Comienza el juicio contra los

Ver vídeo»

Más Vídeos»

Click!

## levante-emv.com LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO	LO MÁS LEÍDO	LO MÁS VOTADO
1. El 'jailbreak' para el nuevo iPad ya está en camino		
2. Investigan a Calatrava por su puente de Venecia		
3. Una falla muy especial		
4. Un tibetano se prende fuego para protestar contra China		
5. Ivonne Reyes vuelve a ganar la partida a Pepe Navarro		
6. Fallece el papa Shenuda III, líder de la Iglesia copta en Egipto		
7. Pajín confiesa sentirse "muy cómoda" con Puig		
8. Identificados 300 de los 361 calcinados en la cárcel hondureña		
9. Evacuada una finca de 7 alturas en Mislata por un incendio		
10. Motivos para ver hoy la televisión		

Enlaces recomendados: Juegos | Cta NARANJA de ING 3,5% TAE 4 meses Sin comisiones | DEPOSITOS Open 4%

CONÓZCANOS: [Contacte](#) | [Atención al lector \(edición impresa\)](#) | [CONÓZCANOS](#) | [LOCALIZACIÓN](#) | [CLUB DIARIO LEVANTE](#) | [POLITICA MEDIOAMBIENTAL](#) PUBLICIDAD: [TARIFAS](#)



Levante-emv.com y Levante-EMV son un producto de [Editorial Prensa Ibérica](#)  
**Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de Levante-emv.com. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.**



Otros medios del grupo [Editorial Prensa Ibérica](#)

[Diari de Girona](#) | [Diario de Ibiza](#) | [Diario de Mallorca](#) | [Empordà](#) | [Faro de Vigo](#) | [Información](#) | [La Opinión A Coruña](#) | [La Opinión de Granada](#) | [La Opinión de Málaga](#) | [La Opinión de Murcia](#) | [La Opinión de Tenerife](#) | [La Opinión de Zamora](#) | [La Provincia](#) | [La Nueva España](#) | [Mallorca Zeitung](#) | [Regió 7](#) | [Superdeporte](#) | [The Adelaide Review](#) | [97.7 La Radio](#) | [Blog Mis-Recetas](#) | [Euroresidentes](#) | [Lotería de Navidad](#)

[Aviso legal](#)